
 

 

 

日時：平成 26年 5月 29日（水）8：00～  

場所：名寄庁舎 3階会議室           

１ 開 会 

 

 

２ 市長あいさつ 

・昨日開催されたチャレンジデーについて、取組が市民に広く浸透してきたと感じる。皆さんで体を 

動かす事を意識し、心身ともに健康である事が、まちづくりの基本となる。 

・消費税増税から２カ月経過した、先般経営者の方との懇談の際に、従業員の給与について尋ねたと

ころ、多くが増額を行ったとの回答であった。給与がしっかり上昇する事が、デフレの脱却、経済

の活性化に繋がると認識している。 

・４月末の人口が減少しており危機感を持っている。人口を流出させない取組について、各関係部局 

において英知を絞っていただきたい。 

・北海道縦貫自動車道（多寄－名寄間）は、平成１８年から現在まで当面着工しない区間となって 

いた。「命の道、産業に必要な道路」として、各団体、地域住民の皆さんと早期着工を要請してい

たが、北海道開発局事業審議委員会において、「当面着工しない区間」を含め事業を継続する事が

妥当と判断された。道路が繋がる事で地域の利便性が増す一方、経済が流出する事への懸念はある。

交通の結節点として経済の活力となるよう、地域の意見をしっかりと伝えていきたい。 

 

 

３ 市長・副市長の動静 

教育委員会関係行事予定 

・市長・副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。 

 

 

４ 連絡事項・その他 

（１）「新・名寄市行財政改革推進計画（後期実施計画）」における推進項目の推進状況及び数値目標効

果額（目標額）に対する実績額の提出について 【総務部】 

・推進状況及び実績額について提出依頼がありました。 

 

 

（２）職員の自主調査研究グループによる道外視察研修の希望申込みについて【総務部】 

・周知、活用について説明がありました。 

＜佐々木副市長から＞ 

・職員提案について、日々の業務の中でできる事を検討し、アイデアの提案をいただきたい。 

 

 

 



（３）イベントの案内について【経済部 営業戦略室】 

・「よろーなフェスタ」、「ふうれん白樺まつり」「杉並区役所でのなよろアスパラまつり」の開催につ

いて説明がありました。 

・「ひまわりロード植栽事業」、「東京なよろ会の来訪」について協力依頼がありました。 

 

 

（４）その他 

・チャレンジデー２０１４の実施報告がありました。 

 

 

５ 各部局の懸案事項 

＜加藤市長から＞ 

・６月補正予算について、各部局とも担当する事業を精査し、具体的な取組内容を盛り込んで欲しい。 

 

 

 

６ 閉 会 

 

 


